

BERITA TERBARU

Pj Wako Payakumbuh Hadiri Pembukaan Audiensi dan Sosialisasi Pembiayaan Tapera

Linda Sari - PAYAKUMBUH.BERITATERBARU.CO.ID

Jul 19, 2024 - 22:14



Pj Wako Payakumbuh Hadiri Pembukaan Audiensi dan Sosialisasi Pembiayaan Tapera

Payakumbuh—Penjabat (Pj) Wali Kota Payakumbuh diwakili Sekretaris Daerah Rida Ananda menghadiri acara pembukaan audiensi dan sosialisasi Pembiayaan Tabungan Perumahan Rakyat (Tapera) di Aula Ngalau Lt. 3 Balai Kota Payakumbuh.

"Ini adalah momen yang strategis bagi kita semua dalam rangka memperoleh sebanyak-banyaknya informasi mengenai pembiayaan kepemilikan rumah yang diinisiasi oleh BP Tapera," ujar Sekda Rida Ananda diawal sambutannya, Jumat (19/7/2024) siang.

Dikatakan Rida, kepemilikan rumah merupakan kebutuhan dasar bagi setiap individu, termasuk Pegawai Negeri Sipil (PNS), namun realitanya, pembiayaannya banyak yang tidak terjangkau.

"Melalui program yang dicanangkan oleh BP Tapera, kita diberikan kesempatan untuk lebih mudah untuk lebih mudah mengakses pembiayaan kepemilikan rumah," katanya.

Pada kesempatan itu, Rida mengajak para peserta untuk berdiskusi dan bertukar pikiran mengenai bagaimana kita bisa lebih maksimal dalam memanfaatkan program ini.

"Dengan adanya dukungan semua pihak, saya yakin program pembiayaan kepemilikan rumah ini akan memberikan dampak yang signifikan bagi kesejahteraan kita sebagai PNS dan juga masyarakat luas," ucapnya optimis.

"Terima kasih kepada BSI dan BP Tapera atas upayanya dalam menyediakan program ini, serta kepada semua rekan PNS yang hadir. Mari kita sama-sama berkomitmen untuk mewujudkan impian memiliki rumah yang layak dan nyaman bagi keluarga kita," pungkasnya seraya membuka secara resmi acara tersebut.

Sementara itu, perwakilan BP Tapera Feri Kurniawan dan Pimpinan Cabang Bank Syariah Indonesia (BSI) Kota Payakumbuh Jadid Ardiansyah kompak menyampaikan ucapan terima kasihnya kepada Pemko Payakumbuh atas dukungan yang diberikan untuk kesejahteraan PNS dan masyarakat Payakumbuh.

Turut hadir Kepala BKPSDM Kota Payakumbuh Erwan, tim BP Tapera, pihak Bank Syariah Indonesia (BSI), sejumlah instansi terkait, serta tamu undangan lainnya. (**).